

Sección: Tamaulipas / Tampico

Subejercicio del Presupuesto recrudece desempleo nacional

Para el sector privado es preocupante que el Gobierno Federal incurra en subejercicio en estos tiempos donde es vital incentivar la confianza en el desarrollo y futuro de este país

Por: Cinthia Can/Tampico

La Nota se ha visto 38 Veces



15/09/2010 | Actualizada a las 08:34h



Tampico, Tamaulipas.- El desempleo en Tamaulipas está ganando terreno por la falta de obra pública debido al subejercicio que alcanza ya más del cincuenta por ciento, señaló el vicepresidente nacional de vivienda de la Cámara Mexicana de la Industria de la Construcción, Eduardo Ramírez Leal.

Tenemos, dijo, un problema muy grave por la falta de trabajo en la zona, realmente no se han realizado los proyectos anunciados en materia de infraestructura, indicó el dirigente de la CMIC.

Expuso que para el sector privado es preocupante que el Gobierno Federal incurra en subejercicio en estos tiempos donde es vital incentivar la confianza en el desarrollo y futuro de este país.

“Es difícil determinar cuántos empleos se han perdido pero la industria de la construcción está muy afectada, creemos que el 35 por ciento de las empresas no está realizando obra alguna dejando sin trabajo a centenares de personas”, manifestó Ramírez Leal quien explicó que la CMIC Tamaulipas agrupa a más de 500 empresas y la delegación Victoria, a más de doscientas.

La información oficial, dijo, afirma que se han creado más de 600 mil puestos de trabajo, pero de acuerdo a datos de las mismas páginas de las dependencias la realidad es que se difiere mucho.

En base a ello, añadió, se tenía una expectativa de crecimiento del cinco por ciento más nosotros estimamos que será un dos por ciento pero negativo, lo que habla de la realidad que estamos viviendo.

Calificó como urgente la aplicación de los presupuestos afirmando que la situación es crítica para el sector de la construcción que poco a poco se está paralizando en todo el estado.